

エンカレ通信 doors版

2025年12月号



ハロウィンパーティー



今回はハロウィンパーティーを行いました。プラカップにはハロウィンらしいデザインを描いたりしました。その後、みんなで作ったマフィンを食べて終始談笑しました。個人的にはハロウィンといえば、仮装ですよね！手にイラストを描いたりと楽しんでいました。私は簡単ですが眼帯を施してゲームキャラのコスプレをしました。そしてなんとサプライズなのか！？doorsにスパイダーマンが登場！？本格的な仮装に全員驚きを隠すことができず「えーっ！？」と声が漏れていきました。この仮装によってさらに盛り上がり、楽しい時間になりました！

(利用者A)

バーベキュー



今月は一年ぶりのバーベキューを行いました。このバーベキューはソーシャルクラブと同じように一か月前からみんなで計画していました。まずは食材や道具などをどこまで用意してくるか話し合い、前日に買い物をして食材を切ったりなど準備を進めていきました。

当日は16人でこの場だからこそ話せる話題がたくさんできたと思います。食材も交代交代で焼いていたので、食べることができない人はおりませんでした。自分は生まれて初めてのバーベキューだったので、みなさんと囲んでご飯を食べてみて、たくさん笑顔があつて嬉しかったです。

(利用者B)

ご家族の皆様へ



年々短くなっているように感じる秋があつという間に過ぎ、気付けば12月。

doorsではその季節ごとにさまざまなプログラムやイベントを実施しているのですが、その日限りで終わらないものが多いのも特徴です。イベント当日に向けてみんなで事前準備を行い、当日は思いっきり楽しみます！そして終わった後は写真を事業所に飾って思い出話をしたり、振り返りをして次回どうすればもっとよくなるかを話し合ったりします。そうすることで、より皆さん的心に残るイベントになっていれば嬉しいです。来年も皆さんとさまざまな思い出を作っていくたらと思っています。引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

(スタッフ 吉岡)

ブログ更新しています♪
こちらからご覧下さい⇒



en+ courage
doors

